

## **BABI**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang Masalah**

Akuntansi memiliki peranan yang sangat penting bagi perusahaan, Akuntansi merupakan sistem informasi yang memberikan laporan kepada pihak yang berkepentingan mengenai kegiatan atau aktivitas ekonomi dan kondisi perusahaan baik pihak internal maupun eksternal. Tujuan umum setiap perusahaan adalah untuk memaksimalkan profit atau laba, maka diperlukan adanya suatu sistem informasi akuntansi yang akurat untuk memberikan laporan kepada pihak yang berkepentingan tersebut dalam pengambilan keputusan. Agar sistem informasi akuntansi tersebut lebih akurat, maka diperlukan adanya aplikasi komputer akuntansi sebagai alat bantu.

Jenis personal komputer biasanya digunakan pada semua kegiatan bisnis dalam perusahaan, mulai dari penggunaan komputer biasa yang bersifat permanen hingga berbagai macam perangkat digital yang berbasis komputer seperti, laptop, Personal Digital Assistant, Smart Phone dan lain sebagainya yang hampir semua perangkat lunaknya dapat disinkronisasi terhadap komputer biasa. Dalam waktu yang tidak begitu lama, sulit membayangkan bagaimana bisnis dapat berhasil dan berjalan dengan lancar tanpa memadukan komputer ke dalam sistem informasi akuntansi. Misalnya saja

seorang kasir pada suatu perusahaan yang akan memberikan laporan transaksi hariannya kepada bagian akuntansi, maka kasir tersebut dapat langsung memasukkan data transaksi hariannya tersebut kedalam formulir yang telah tersedia ke dalam sistem komputer kemudian dapat mengirimkannya secara langsung dengan menggunakan fasilitas Local Area Network (LAN) ke bagian akuntansi tersebut.

Informasi teknologi merupakan suatu bidang industri yang berkembang dengan begitu pesatnya pada tahun terakhir, dan akan terus berlangsung untuk tahun mendatang. Jika tidak jeli mengikuti perkembangan tersebut maka akan tertinggal. Perkembangan bidang telematika dan teknologi informasi di Indonesia yang sangat pesat perlu diimbangi dengan penyiapan sumber daya manusia yang handal, untuk mengatasi persaingan global yang sudah semakin dekat, serta untuk meningkatkan taraf dan kualitas suatu bangsa.

Dengan adanya aplikasi komputer akuntansi pada setiap perusahaan, diharapkan dapat membantu para akuntan untuk memberikan informasi-informasi secara akurat kepada para pemakai laporan tersebut.

Berdasarkan alasan dan pertimbangan tersebut mendorong keinginan penulis untuk membahas bagaimana peranan komputer dalam menghasilkan sistem informasi akuntansi. Untuk itu penulis mengambil judul Aplikasi Komputer Akuntansi Sebagai Alat Bantu Dalam Sistem Informasi Akuntansi Pada PT. Pos Indonesia (Persero) Medan